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別紙

会長 開会宣言

議案審査

議案第 54 号 令和３年度長久手市一般会計補正予算（第 10 号）

歳出 ５款１項 農業費＜有害鳥獣対策事業＞

野村会員 有害鳥獣捕獲事業費が２倍に増えた原因は何か。

みどりの推進課長

令和２年度から頭数は増えており、現時点で30頭のイノシシ

を捕獲している。山からイノシシが下りてくる原因としては、

人の手が入らない休耕地が多くなってきていることだと考える。

イノシシは人の気配を警戒するため、田の耕作や山の管理をす

るなどの対策が必要だと考える。

歳出 ３款１項 社会福祉費＜地域福祉推進事業＞

ささせ会員 どのような備品を購入するのか。

地域共生推進課長

市民の外出促進や、備品を利用していただきながら、地域の

つながりを広げていくことを目的に、地域共生ステーションな

どの身近な拠点に設置するため、ベビースケール、血圧計、握

力計、足指計の購入を予定している。

ささせ会員 相談事業では、これらの備品を使いながら進めていくのか。

地域共生推進課長

地域で協力いただけそうな方とのつながりを広げながら、新

たな拠点づくりに発展していければと考えている。

歳出 ２款１項 総務管理費＜セーフティステーション防犯事業＞

石じま会員 土地を売却するための不動産鑑定委託費が計上されているが、

建物はどうするのか。

安心安全課長 建物は残したまま売却する予定である。

石じま会員 いつごろの売却を予定しているか。

安心安全課長 令和４年４月には入札の告示をできるように進めていきたい。

歳出 ９款４項 社会教育費＜文化の家事業＞

野村会員 全ての自動ドアを修繕するのか。

文化の家館長 １階に２か所、２階に１か所の計３か所全てである。
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野村会員 コントローラーの故障とのことだが、コントローラーはそれ

ぞれのドアに付いていると思う。全ての自動ドアが故障してい

るのか。

文化の家館長 コントローラーのほかに12個の人感センサーも故障している。

全て故障しているわけではないが、修理のための部品も手に入

らないので全て交換する。

野村会員 誤作動は危険ではないのか。

文化の家館長 誤作動が起こる自動ドアは、停止している。地下駐車場の出

入口は２か所のうち１か所は故障しているので稼働しておらず、

手動のドアを開放している。令和２年11月から故障しており、

令和３年３月までに部分的な修繕を行ったが、直らなかったた

め、コントローラーを含めて交換することにした。

山田(か)会員 以前、大規模修繕を行っているが、その時に報告はなかった

のか。

文化の家館長 平成28年から29年度に実施した大規模修繕では、自動ドアの

点検も行ったが、修繕が必要な故障はなかった。

会長 他になければ、議案第 54 号の質疑及び意見は以上で終了す

る。

会長 会長報告は会長と副会長への一任を確認。

会長 閉会宣言

午後３時 44 分終了

以上、要点筆記は会議内容と相違ないので署名する。

令和３年 11 月 29 日

予算決算委員会

総務くらし建設分科会長 山田けんたろう


